## Prix à la consommation

L'inflation ressort à 0,3% en janvier



Les prix des produits alimentaires ont reculé de 0,2% sur un an.

9 inflation mesurée par l'indice des L prix à la consommation s'est établie à 0,3% en janvier. Cette hausse est principalement tirée par les produits non alimentaires dont les prix ont augmenté de 0,6% sur un an. Les produits alimentaires, eux, ont vu leurs prix reculer de 0,2%. Dans cette catégorie, les prix des boissons alcoolisées et tabac augmentent de 3,9% alors que ceux des produits alimentaires et boissons non alcoolisées se replient de 0,4%. La ville la plus chère en ce début d'année reste Meknès, avec un indice de 118,6. C'est également la ville où les prix ont le plus flambé (+1,4%). Les prix ont relativement peu changé à Casablanca (+0,2%), deuxième ville la plus chère du pays.

En revanche, la ville la moins chère demeure Safi, avec un indice de 110 contre une moyenne nationale de 115,3. Les prix ont connu une détente de 0,9% dans cette ville en ce début d'année.

Par ailleurs, l'indicateur d'inflation sous-jacente, qui exclut les produits à prix volatils et les produits à tarifs publics, aurait connu au cours du mois de janvier 2016, selon le Haut Commissariat au Plan, une stagnation par rapport au mois de décembre 2015 et une hausse de 1,2% par rapport au mois de janvier 2015.